
 

Verbale del Comitato tecnico del Corso TIMA 

 

Oggi, giovedì 17 giugno 2021, alle ore 17,00, si è riunito il Comitato tecnico del Corso TIMA. La 

seduta si è tenuta in presenza, nell’ufficio del Dirigente Scolastico, presso la sede dell’IPSIA.  

Partecipano all’incontro il Dirigente Scolastico prof. Stefano Retali, il presidente del Consorzio 

Armaioli sig. Pierangelo Pedersoli, la segretaria del Consorzio Armaioli sig.ra Monica Cancarini, il 

docente del corso sig. Antonio Poli e la referente del corso prof.ssa Stefania Pasolini che funge da 

segretaria della seduta. 

La sig.ra Cancarini, dopo aver analizzato i risultati del questionario di gradimento compilato dagli 

studenti degli ultimi due anni del corso, ritiene opportuna una rimodulazione delle discipline che 

fanno parte del curricolo. Tutti i componenti concordano con la sua mozione. Si decide quindi di 

modificare il piano di studi del quarto e del quinto anno sostituendo gli insegnamenti BALISTICA e 

PROGETTAZIONE con LAVORAZIONE AL BANCO DI PARTI DELL’ARMA IN FERRO E IN LEGNO. Il monte 

ore resta invariato. Il percorso viene così definito: 

    

 1° ANNO 2° ANNO 3° ANNO 

LEGNO 15 18 21 

FERRO I 24 30 21 

FERRO II 33 24 18 

 72 72 60 

    

 

  4° ANNO 5° ANNO 

FERRO e LEGNO  30 30 

SOLIDWORKS  15 15 

CALCIO  30 30 

LEGISLAZIONE   6 

  75 81 

  





La prof.ssa Pasolini avverte il Comitato che il docente di “Lavorazione del legno” dei primi tre anni 

di corso, sig. Luca Svanosio, non sarà più disponibile a causa di impegni lavorativi. Dopo ampia 

discussione il Comitato propone al Dirigente i seguenti nominativi di esperti: 

- lavorazione delle parti in legno 1’-2’-3’ anno: sig. Amedeo Palini 

- lavorazione delle parti in ferro  (parte I) 1’-2’-3’ anno: sig. Antonio Poli 

- lavorazione delle parti in ferro  (parte II) 1’-2’-3’ anno: sig. Bruno Barucco 

- lavorazione del calcio dell’arma 4’-5’ anno: sig. Ferdinando Belleri  

- Solidworks 4’-5’ anno: prof. Giorgio Corini 

- lavorazione delle parti in ferro e in legno 4’-5’ anno: sig. Claudio Torcoli 

- legislazione 5’ anno: sig.ra Greta Rambaldini. 

Il sig. Pedersoli sottolinea la necessità che i ragazzi che frequentano il corso TIMA vengano inseriti 

durante i percorsi di PCTO in aziende del settore armiero. La sig.ra Cancarini invierà un comunicato 

alle aziende associate al Consorzio per raccogliere la loro disponibilità. 

Il comitato incarica la prof.ssa Stefania Pasolini di contattare il sig. Fulvio Bernardelli (assistente 

tecnico del corso) per definire gli acquisti di materiale necessario per l’avvio del nuovo anno 

scolastico. 

 

Esaurita la discussione, la seduta ha termine alle ore 18,30. 

 

Gardone VT, 17 giugno 2021 

 

La segretaria.                                           Il Dirigente Scolastico  

prof.ssa Stefania Pasolini.                                   prof. Stefano Retali 

 

 

  

 



 

 

 

 


